



AMLO rechaza que se busque desestabilizar a 4T

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador rechazó que el Poder Judicial (PJ) realice actos de presión para desestabilizar al Gobierno de la transformación, por el contrario, se observa un momento estelar en la vida pública del país de auténticas libertades y equilibrio de poderes.

"No, no creo (que haya presiones). Estamos viviendo un momento estelar y hay como nunca libertades, se está ejerciendo lo que es una verdadera democracia, división, equilibrio entre los poderes, ya no es el tiempo de antes", refrendó.

Tras reiterar la necesidad de una reforma profunda al PJ para que los ministros, jueces y magistrados sean electos por el pueblo, y con ello limpiar y purificar la vida pública, dejó claro que los problemas estructurales de este poder no se resolverán de manera milagrosa.

En conferencia, el titular del Ejecutivo federal dijo que el primer paso es que los miembros

del PJ no le deban a ningún político el cargo, o a líderes de los partidos, e incluso al mismo Presidente de la República, sino al pueblo.

Criticó a las escuelas de derecho, así como al desempeño de muchos despachos de abogados y miembros del aparato judicial, ya que no dan ninguna resolución en favor del pueblo, sino que "siempre han estado ahí de tapadera".

Señaló que ministros, jueces, magistrados y abogados deben ocuparse de la justicia, "que se ocupen de que no haya en las cárceles inocentes, que se ocupen de que nadie esté ahí por consigna, que no haya presos políticos".

Cuestionado sobre un exhorto de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados para que el Presidente se apegue a sus atribuciones en lo relacionado con el presupuesto del PJ, reiteró que no tiene ninguna facultad para modificar el presupuesto de los poderes Judicial y Legislativo, ni de los órganos autónomos, como el INE, y que es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados.

55

Mil funcionarios integran el Poder Judicial Federal